

Forums pour les consommateurs

Grossesse est cannabis

Par Profil supprimé Posté le 30/10/2021 à 15h35

Bonjour j'ai appris il ya environ 1 semaine que jetai enceinte ces une très bonne nouvelle, sauf qu'avant je fumer le cannabis j'ai arrêter quant j'ai su mais plus les jour passe plus l'envie de refumer est forte j'ai peur de pas arriver à tenire , ya til des femmes dans le même cas ? Comment avez vous fait pour compenser merci ...

1 réponse

Pepite - 02/11/2021 à 17h16

Bonjour LULU89,

Félicitations pour votre grossesse.

Sur le site vous trouverez la documentation pour répondre à vos questions. Voici le lien :

<https://www.drogues-info-service....mation/Usage-de-drogue-et-grossesse>

Je vous invite à écouter Boris Cyrulnik qui a travaillé sur le rapport des 1000 premiers jours

<https://www.youtube.com/watch?v=LyxGANQYBUQ>

Prenez soin de vous, de votre santé LULU89.

Pépite